

Los hermanos Blanco consiguen la novena posición de la Nissan Cup en Portoalegre

González gana la Mitsubishi Evo Cup

REDACCIÓN

El piloto **Andreu González** ha revalidado el título de la Mitsubishi Evo Cup en la Baja de Portugal, en Portoalegre, en una carrera ya dura de por sí donde además los pilotos se enfrentaron por culpa del mal tiempo a unas condiciones complicadísimas.

Además de llevarse este campeonato monomarca, que se incluye dentro del Campeonato de España de Rallys todo terreno, también se impuso en la categoría T2, cerrando así un fin de semana de ensueño.

Los hermanos **Xavier** y **Albert Blanco** también consiguieron terminar la carrera, algo que ya es bastante meritorio si tenemos en cuenta que "de los 200 participantes sólo 60 terminaron la prueba", colocándose los vallesanos en 32º lugar de la general y 9º de la Copa Nissan.

Xavier Blanco explica que "las condiciones meteorológicas fueron durísimas", ya que la lluvia intensa pro-



Los Hermanos Blanco disfrutaron en Portoalegre.

vocó que el circuito se convirtiera en un mar de barro y a demostrar una buena dosis de resistencia si querían aguantar.

Además los hermanos Blanco chocaron contra una valla cuando sólo llevaban 50 kilómetros, y eso les hizo perder casi media hora, aunque fue allí donde demostraron su valía remontando desde las últimas posiciones hasta el noveno lugar de la Nissan.

Pero a pesar de lo complicada

que fue la prueba, digna de la fama que la precede, Blanco asegura que ha sido muy emocionante y que ya tiene ganas de volver.

A una cita para que finalice el campeonato los hermanos Blanco tienen como objetivo intentar conseguir la 5ª posición de la Copa Nissan. Aunque habrá que esperar hasta el próximo mes de noviembre, cuando se celebre la última carrera en los Montes de Cuenca, para ver si lo consiguen.

MOTOR

De la Rosa, asesor de la ciudad del motor

El piloto vallesano **Pedro Martínez de la Rosa** participará como asesor técnico y deportivo en el proyecto de la Ciudad del Motor, impulsado por el Gobierno de Aragón en la localidad de Alcañiz (Teruel).

El piloto, además, también se encargará de difundir la imagen del proyecto, facilitar los contactos con agentes externos y participará en la elaboración del plan estratégico hasta el próximo 2010.

Las obras de la Ciudad del Motor se iniciarán este mismo año y cuentan con un presupuesto de unos 100 millones de euros y una superficie total de 350 hectáreas. Esta complejo pretende convertirse en referencia dentro del mundo del motor en España e integrará circuitos de velocidad, karting y tierra homologados para la realización de pruebas deportivas de máximo nivel. El proyecto se completa con una zona de ocio y un parque tecnológico centrado en la industria del motor y sus componentes.

BALONMANO

En el 50 aniversario de su fundación el club se convierte en el único del Vallès en tener cubiertas todas las categorías

El Palautordera CH estrena senior femenino

MARINA PUIG

El Palautordera Club de Handbol presentó el sábado pasado en el Pavelló Municipal d'Esports los equipos que esta temporada competirán con su camiseta. Se trata de trece equipos -seis masculinos, seis femeninos y uno de veteranos- que convierten al Palau en el único club del Vallès Oriental en tener cubiertas todas las categorías de ambos sexos. Y es que, por primera vez en la historia de la entidad, el club ha incorporado un equipo senior femenino que competirá en la liga de 2ª Catalana de su categoría. "Llevamos mucho tiempo detrás de este proyecto porque tenemos muy buenos equipos femeninos de base", explica



El Palautordera CH celebró la presentación de sus equipos.

el director técnico del Palautordera CH, **Gerard Bros** en declaraciones a la Revista del Vallès. "De este modo, la base femenina podrá tener continuidad". La mayoría

de las chicas del nuevo equipo han jugado a balonmano con anterioridad en diferentes clubes de la comarca: tres de ellas proceden de La Roca BM, dos del

Vilamajor H y el resto habían pertenecido a las bases del Palautordera. De momento, el senior femenino está en la séptima posición de la liga después de haber empatado a 21 en un partido contra el H Cardedeu marcado por la polémica arbitral. Este enfrentamiento supuso su primer y único partido oficial disputado hasta ahora.

Pero la constitución de un equipo senior femenino no es la única novedad del Palautordera CH esta temporada. Durante el 2006, el club celebrará a lo grande el 50 aniversario de su fundación. De momento, la mayoría de los actos se mantienen en secreto, pero se conoce ya que el próximo año el pabellón de Palautordera albergará un partido con algunos de los jugadores que tuvieron el club como escuela antes de convertirse en profesionales. Este es el caso de David Davis -jugador habitual de la selección española y del BM Ciudad Real- y Marc Amargant, del Cangas gallego. Mientras no llega este acontecimiento, la entidad tiene claros sus objetivos, "lo primero es que los chicos disfruten".